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A N T R A G 
 
 

Betr.:  Medizinisches Versorgungsangebot und virtueller Medizin-Stadtplan 
 
 
 
 
 
Die medizinische Versorgung der Grazer Bürgerinnen und Bürger ist nicht 
flächendeckend gleich gut. In manchen Bezirken droht sie unzureichend zu 
werden, manche Arztpraxen sind hoffnungslos überlastet. Dies betrifft nicht nur 
die Allgemeinmedizin sondern vor allem die fachärztliche Versorgung. 
 
 
Im Namen des ÖVP-Gemeinderatsclubs stelle ich als Fraktionssprecherin für 
Gesundheit den 
 

Antrag: 
 
Die zuständigen Magistratsabteilungen mögen beauftragt werden, das 
medizinische Versorgungsangebot in Zusammenarbeit der Stmk. Ärztekammer 
und der GKK-Steiermark in den einzelnen Grazer Stadtbezirken zu erheben 
und einen virtuellen Medizin-Stadtplan zu erstellen. 
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